

# NGO

## Sambut Hari Juang Kartika, Pasukan Pandawa Kostrad Laksanakan Donor Darah

Agung widodo - [SALATIGA.NGO.WEB.ID](http://SALATIGA.NGO.WEB.ID)

Dec 13, 2023 - 11:17



Yonif 411/Pandawa Kostrad Melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial Donor Darah, Bertempat di Aula Makodim 0714/Salatiga, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Selasa (12/12/2023).

**SALATIGA-** Dalam rangka menyambut Hari Juang Kartika (TNI AD) ke 78, [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah, bertempat di Aula Makodim 0714/Salatiga, Kota [Salatiga](#), Jawa Tengah, Selasa (12/12/2023).

Kegiatan digelar pada pukul 08.00 Wib dengan jumlah pendaftar 80 orang peserta. Sebelum dilaksanakan [Donor Darah](#) para peserta menjalani prosedur pemeriksaan kesehatan oleh petugas kesehatan yang telah standby sejak pagi.



Ka Korum Yonif 411/Pandawa Kostrad Kapten Inf Aprianto Trianggoro Putro, S.T.Han menjelaskan, kegiatan Donor Darah itu dalam rangka memperingati [Hari Juang Kartika ke 78](#), dengan tujuan untuk mendukung tugas kemanusiaan yang nantinya akan disumbangkan kepada yang membutuhkan, melalui PMI Kota Salatiga.

"Setetes darah sangat berarti bagi keselamatan jiwa seseorang. Maka dari itu, dengan menyumbangkan darah berarti kita telah menyelamatkan jiwa orang yang membutuhkannya," jelas Ka Korum.

"Donor darah ini bukan hanya sekedar bermanfaat bagi orang yang membutuhkannya saja akan tetapi juga bermanfaat bagi pendonornya, yaitu dapat meningkatkan produksi sel darah merah, menjaga kesehatan jantung serta mendeteksi jika ada penyakit yang serius," imbuhnya.

Sementara itu, Suyanto Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan (Kabid Yankes) menyampaikan, ucapan terimakasih kepada pasukan Pandawa Kostrad yang telah berpartisipasi dalam kegiatan donor darah dalam memperingati Hari Juang Kartika ke -78.



"Saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada prajurit Pandawa Kostrad yang telah ikut andil, rela dan ikhlas menyumbangkan darahnya, semoga dengan kegiatan ini dapat membantu bagi yang membutuhkan," ungkap Suyanto.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad